
Modaes

Empresa

Alessandro Benetton deja el consejo de Benetton

El hijo de Luciano Benetton ha salido de la estructura de la compañía por diferencias con el resto de la familia respecto al futuro de la empresa.

Modaes
28 nov 2016 - 15:02

Alessandro Benetton deja el consejo de Benetton

Image not found or type unknown

Alessandro Benetton deja su puesto en la empresa que fundó su padre. El directivo ha presentado su dimisión como miembro del consejo de administración de la compañía italiana, donde ocupó el puesto de presidente desde finales de 2013 hasta principios de 2016.

La noticia, adelantada por *Tribuna di Treviso* y confirmada por la empresa, no ha tomado por sorpresa al sector, pues **Alessandro Benetton** estaba focalizado en su propia sociedad de inversión, 21 Investimenti. Por otro lado, entre las causas de su dimisión figuran divergencias con el resto de la familia respecto al futuro de **Benetton**.

Está previsto que en la próxima reunión del consejo de administración se nombre al sucesor de **Alessandro Benetton**, que probablemente, según la prensa italiana, será un ejecutivo externo a la familia. **Alessandro Benetton**, hijo de Luciano (fundador de la empresa junto a sus hermanos Gilberto, Carlo y Giuliana), mantendrá un puesto en el consejo de administración de Edizione, el holding inversor de la familia.

Alessandro Benetton tomó las riendas de **Benetton** en abril de 2012 como sucesor de Luciano, que había dirigido la compañía durante 47 años. En febrero de 2016, el ejecutivo dejó la presidencia, pero se mantuvo en el consejo.